

voyait dans le Ministère un instrument hors pair dont le Canada pouvait se servir pour accroître son autonomie. Il avait pour double objectif de mettre sur pied un réseau de missions diplomatiques qui renforcerait l'indépendance du Canada vis-à-vis la Grande-Bretagne et de créer un Service extérieur de haute qualité. La liste des recrues que Skelton réussit à attirer au Ministère renferme des noms bien connus, dont ceux de deux futurs gouverneurs généraux, Georges Vanier et Jules Léger, et de Lester B. Pearson lui-même.

L'entrée du Canada dans la Deuxième Guerre mondiale augmente considérablement sa charge de travail et sa santé s'en ressent. Dans son journal (entrée du 1^{er} février 1940), Mackenzie King loue le dévouement sans borne de Skelton mais craint aussi qu'il ne puisse résister très longtemps au stress provoqué par ce surcroît d'efforts. O.D. Skelton s'éteint l'année suivante alors qu'il est encore à son poste.

Osuitok Ipeelee, un artiste inuit de Cape Dorset (Nunavut), a installé dans ce salon un pilier de pierres naturelles appelé *Inukshuk* (mot qui signifie « comme une personne »). Durant plusieurs générations, ces piliers de pierres bien caractéristiques ont servi de points de repère aux voyageurs inuit et aux explorateurs.